

Die Neuen...

Die Fakultätsvertretung Elektrotechnik hat „Nachwuchs“ bekommen! Die neuen Mitarbeiter - 7 an der Zahl - stellen sich kurz vor:

Alice Köstinger

Ich studiere im 4. Semester Elektro- und Biomedizinische Technik. Die Matura absolvierte ich in der HTL für Nachrichtentechnik in Klagenfurt. Neben dem Erstsemestrigentutorium, das ich bereits letztes Jahr betreut habe, möchte ich zukünftig noch weitere Aufgaben in der Fakultätsvertretung übernehmen.



Martin Reinbacher

Ich studiere im 4. Semester Elektro- und Biomedizinische Technik. Vor dem Studium besuchte ich die HTL für Maschinenbau in Kapfenberg, meine derzeitige Adresse ist Haydngasse 10 in Graz. Auch ich betreute letztes Jahr ein Erstsemestrigentutorium und möchte auch weiterhin die Fakultätsvertretung tatkräftig unterstützen.



Arnold Herzog

Im Moment studiere ich im 2. Semester Elektrotechnik. Später möchte ich mich für den Studien-zweig „Elektro- und Biomedizinische Technik“ entscheiden. In der Fakultätsvertretung ET habe ich die Aufgabe mich um die Homepage der Fakultätsvertretung zu kümmern. Als Hobbys ist neben der Erstellung von Homepages sicher auch das Feiern von Festen und das Treffen mit Freunden zu erwähnen.

Barbara Ribic

Hi! Ich bin zurzeit im 2. Semester der Studienrichtung Biomedizin, und werde nächstes Semester wahrscheinlich ein Erstsemestrigentutorium halten. Die Zeit, die mir neben dem Studium noch bleibt, nütze ich zum sportln und fortgehen.



Caroline Teimel

Ich studiere Prozeßtechnik und bin momentan im 8ten Semester. Zur Fakultätsvertretung bin ich gekommen, weil ich vorletztes Jahr ein Erstsemestrigentutorium geleitet habe und danach noch bei anderen Aktivitäten mitgewirkt habe. Nebenbei versuche ich weiter sportlich zu bleiben und gehe auch sehr gerne in diverse Lokale tanzen.



Johannes Peham

Ich komme aus Oberösterreich und studiere seit WS99 Elektrotechnik, habe aber in der Zeit auch den Zivildienst abgeleistet. In meiner Freizeit gehe ich gern biken. Derzeit bin ich bei der Institutskonferenz Biomed dabei und werde evtl. bei der Studienkommission mitarbeiten.

Warum ich mitarbeite?

Ich halte es für sehr wichtig die Interessen der Studierenden zu vertreten und bei der Gestaltung des Studiums mitwirken zu können.



Katharina Bauer

„Hallo, ich bin die Kathi. Ich studiere biomedizinische Technik und bin im zweiten Semester. Außerdem besuche ich das Konservatorium, spiele Tennis und gehe gern fort. Voraussichtlich werde ich mich nächstes Semester am Erstsemestrigentutorium beteiligen.“